

# 令和6年自然館だより

今年も12月22日の稽古をもちまして、無事に一年を締めくくることができました。これも偏に会員の皆様、そして少年部保護者の皆様の温かいご支援とご協力のおかげと、心より感謝申し上げます。

さて、今年は1月の本部道場鏡開き式で、堀口正裕さんと大平尚哉さんが同時に五段位に昇段されるという、たいへん喜ばしいニュースから始まりました。

堀口五段は、道場随一の受け身のスペシャリストとして知られ、会社経営の傍ら、地方創生の活動に尽力しています。全国各地で講演やイベントを行い、地方の魅力を伝えながら、合気道の素晴らしさも広めてくれています。

一方、大平五段は、77歳を迎えられた今もなお、週4回の稽古に精励し、屈強な若者を相手に堂々と稽古を続ける「自然館の鉄人」として多くの方々に刺激を与えています。

自然館としては、これで4人目の五段位が誕生し、道場の内容が益々充実して参りました。今後もお二人の更なるご活躍と、後輩指導への一層のご尽力を期待しております。

また、お陰様で自然館は今年、道場開設35周年を迎えることができました。記念祝賀会は、岡本バートさんご夫妻のご厚意により、横田基地内のご自宅で屋外パーティーを開催して頂きました。異国情緒あふれる空間で、心温まるおもてなしを受け、前館長と横田基地勤務のご縁を思い起こしながら、会員の皆様ととても楽しいひと時を過ごすことができました。35周年を迎え、あらためて会員の皆様のご支援に感謝申し上げます。

ところで、バートさんといえば、5月に横田基地で毎年開催されている日米友好祭にご招待頂きました。例年多くの来場者で賑わうイベントで、今年は20万人を超える来場者があったそうです。一般の人が2時間かけて並ぶところを優先的に入場させて頂き、あらためて合気道をやっていて良かったと感じた一幕でした。来年の日米友好祭では、大きな格納庫で演武を披露する予定です。是非多くの方にご参加頂ければと思います。

少年部では、10月に行われた第3回水富祭で、元気いっぱいの演武を披露し、会場を大いに盛り上げました。また、埼玉県少年少女錬成大会では、4大会連続となる「優秀賞」を受賞することができました。これにより、子どもたちもさらに自信と実力をつけたことでしょう。来年も引き続き頑張りましょう！

私事ではありますが、6月の県連総会にて埼玉県合気道連盟の理事長を拝命致しました。来年は関係団体の行事や会議などへの出席が増えそうですが、引き続き会員の皆様のご協力をお願い申し上げます。

来年も皆様と共に楽しく稽古に励み更なる成長を目指して参りたいと思います。皆様におかれましては、どうぞお身体を大切にされ、素晴らしい新年をお迎え下さいますよう、益々のご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

令和6年12月22日 館長 吾妻正義

# 祝 2024年昇段昇級者発表！

【五 段】堀口正裕 大平尚哉 【初 段】佐々木保雅 相馬崇文  
【二 級】鈴木 勝 鈴木まどか 川島 侃  
【三 級】黒澤修翔 川島 瑶 【四 級】白川旅庵 岩崎花奈  
【準五級】黒澤未来 【準六級】中村太一  
【七 級】石川啓人 駒井慶治 【準八級】池田温翔  
【九 級】加我弘近 【準十級】里村小夏

## 少年部努力賞発表！

今年も100日以上稽古に来た人を表彰します。

1. 川島 瑶、駒井慶治
3. 川島 侃
4. 黒澤未来
5. 石川啓人

## お知らせ

○令和7年・稽古始め 1月8日（水）

○本部道場鏡開き式参加（希望者）1月12日（日）

場 所 ： 本部道場（東京都新宿区若松町17-18）

時 間 ： 14:00～15:00

式次第 ： ①道主年頭挨拶

②奉納演武

③推薦昇段発表及び証書授与式

※ 参加希望者は、1月8日までにご連絡下さい。

○休館 1月12日（日） 本部道場鏡開き式参加のため